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◎行政報告 

○議長（山本浩平君） 日程第４、行政報告を行います。 

町長から行政報告の申し出がありましたので、これを許可いたします。 

戸田町長。 

〔町長 戸田安彦君登壇〕 

○町長（戸田安彦君） 平成25年白老町議会定例会６月会議の再開に当たり行政報告を申し上

げます。 

６月１日、２日に開催された牛肉まつりについてであります。農協青年部を中心に関係機関

の協力のもと、町内最大のイベント「第24回白老牛肉まつり」が開催され、過去最高となる５

万人の来場者を記録しました。ご来場者の皆様、関係機関の皆様に改めて感謝を申し上げます

とともに、白老牛が広く道民の皆様に認知されているものと確信しているところであります。 

来場者がふえた要因としては、天候に恵まれたことや、初めての試みとなる民間企業のＣＯ

ＣＯ壱番屋、サークルＫサンクスとのコラボにより、両社がまつりの全道的なＰＲ活動を展開

してくれたことにより、前売り券の販売枚数が前年比で約2,000枚、２割増となったこと、さら

には、札幌近郊からの来場者が６割以上いたことなどが大きな要因として挙げられます。 

また、町内の牛肉販売店においても、売り上げが前年比で５割増のところがあるなど、町内

経済に及ぼす影響も大きいことから、これを契機に牛肉まつりのさらなる充実に向けた取り組

みを図っていきたいと考えております。 

なお、本６月会議には議案８件、報告２件を提案申し上げておりますので、よろしくご審議

賜りたいと存じます。 

○議長（山本浩平君） 以上で行政報告は終わりました。 


